

Perdonemos enseguida, ! no lo dejemos para más tarde !

“Por eso estén despiertos, porque no saben en qué día vendrá su Señor.” (Mateo 24,42)



Jesús le dice a sus discípulos que un día Él regresará.



Y los invita a estar atentos y no perder las ocasiones para perdonar: por ejemplo si alguien nos ofende...



No esperar mañana para perdonarlo, sino, hacerlo enseguida.



En la guardería algunos niños me hacen bromas porque soy gordito. A mi me molesta mucho que bromeen conmigo, y algunas veces me hacen llorar.



Entonces fui a hablar con la maestra que es una monja, y en vez de acusarlos, le explique el dolor que sentía.



Entendí que tenía que perdonarlos y así lo hice,
(Carlos de Italia)